
第19回「議員と語ろかい」報告書 
 4班陵北（№１） 

開催日 平成２８年 ５月１２日   １９時００分 ～ ２０時３０分 

開催場所 みそめ館 ２階 第２研修室 

団体名 陵北地区自治公民館 参加人員 
       ８人 

（男 ８人：女 ０人） 

出席議員 松元 深、塩井川 幸生、蔵原 勇、阿多 己清、宮内 博、時任 英寛 

役割分担 班 長（ 松元 深 ）副班長（ 塩井川 幸生 ）記録係（ 時任 英寛 ） 

◆は参加者の質問・要望  ◇は議員の回答 

 

◆陳情2号に関しての議会運営委員会の内容について 

◇陳情内容についてではなく、今後の議会運営の在り方、発言についての責任の在り方についての協

議でした。 

 

◆総合計画、各地区まちづくり計画の実行性について、要望に対しての実現率が低いのではないか。 

◇経営健全化計画等に添って各年度予算化しているが、基金の取崩しも含めて検討すべきと思ってい

る。 

 

◆馬立北原線の交通量が増加している。改良、改修の進捗状況（交通量の増加で危険度が高くなって

いる。） 

◇計画どおり進んでいる。 

 

◆溝辺中学校付近の農道の交通量が多く、小中学校の通学路でもあり規制はできないのか。 

◇まちづくり計画書に掲載した上で、スクールゾーンの指定、速度規制等について要請、要望を市へ

提出してください。 

 

◆合併処理浄化槽の維持管理については、地域毎に事業者を決めて実施しているが、料金にも格差が

あり自由に業者を選択できるようにできないか。 

◇調査して報告する。 

 


